

Par | le 2011-06-16 @ 14:50:55

**Symposium International Jean-Paul Lapointe est remis en 2012**

**L'ÉDITION 2011 DU SYMPOSIUM JEAN-PAUL LAPOINTE EST REPORTÉE EN 2012.**

Le président du symposium Jean-Paul Lapointe, monsieur Jean-Guy Maltais est décédé le 15 mars dernier à l'âge de 67 ans. Nous offrons nos condoléances à ces proches. Monsieur Maltais était président du Symposium depuis l'an 2000, c'est pourquoi la décision a été prise de reporter l'événement en 2012. Il est prévu toutefois que les artistes sélectionnés pour l'édition 2011 conservent leur place pour l'édition 2012.

Merci de suivre les développements futurs. Rappelons que ce symposium s'est mérité un Symposia lors du gala ACADEMIA XXI.

<http://www.symposiuminternational-jplapointe.com/>